



修学旅行の思い出～振り返り～

修学旅行から帰ってきて、学年で、クラスで振り返りを行いました。4日（火）の全校集会のあと学年集会を行い、議員さん、森先生、川中先生からお話がありました。森先生はこの2か月の準備からのみんなの頑張りを高く評価してくれていました。修学旅行を料理に例えて話をしてくれましたね。あなたはスパイスでしたか？楽しく美味しく食べる側でしたか？みんなで作って成功させたことを次のことに繋げるようにしましょう。川中先生はみんなと行った修学旅行が楽しかったと言っていましたね。行程で設定した通りプログラムを進めることができたことや、ラフティングの更衣をみんなが素早くやってくれたおかげで、その後ホテルでゆっくり過ごすという、みんなの時間を大切にすることがプラスになったと言っていました。そして、修学旅行をみんなで成功させたことが、みんなの自信になったと思うと話をされていました。保健室の石井先生は、みんなが一生懸命楽しく体験していたり、感情を素直に表現していたりしているのが、とても楽しいしおもしろいと言っていました。「一生懸命になれる」「素直になれる」のは間違いなく66期生が持っている力です。一生懸命やること、素直になることを互いに受け入れることができる集団だと思います。これからの行事だけでなく、授業や仲間との関わりの中でも発揮できるようにしてほしいと思います。

みんなの全体の感想を少し紹介します！！

- 時間を守ることができていろんなことを楽しめた。
時間を守って学校生活を楽しみたい。
- EXアドベンチャーでいろんな人が助けてくれて嬉しかった。全体的にみんなルールも守っていたし、行動もスムーズに動いていたから、日々の学校生活にも活かせるなと思った。
- EXアドベンチャーで「一歩踏み出す勇氣」を教えてくださいました。今からの学校生活でも大切にしていきたいと思います。
- みんなが優しすぎる！気遣いできる人が多くて嬉しかった。みんなの良いところもたくさんみれたし、今後も男女仲良くやっていきたい。
- 修学旅行で集合時間を守れたので学校生活でもチャイム着席などの時間を守ろうと思った。



- 民泊の方がとてもいい人で良くしてもらってたくさん話をしたり関わったりできていい思い出になりました。人との関わりを大切にしていきたいです。
- EXアドベンチャーで怖くて、自分が泣いたら、たくさんの人が慰めてくれて、みんながとても優しいことに気づいた。
- クラスレクで普段話をしない人とたくさん話をして、「遠慮」みたいなのが互いにあったのに、そんなのが一瞬で消えました！

- プログラム全体を通して自分でも楽しい雰囲気を持ったまま参加できた。冷静になりすぎず、周りと一緒に楽しむことも大切だとより実感できた。
- クラスでわからないところは全員で助け合えたから、より団結力も深まったと思う。この団結力を「体育大会」、「卒業式」までつなげていきたいと思った。
- クラスレクのときにいつも関わりの少なかった子と仲良くすることができたし、みんなで楽しむことができた。これから、みんなと仲良くできるように自分から積極的に声をかけていこうと思った。



農家の方へお礼状を書いています！



お世話になった農家の方へ感謝の気持ちを伝えきれない人も多いと思います。大阪ではできないことをたくさん体験させていただきましましたね。食事も信州ならではのものを一緒に作ったり、食べさせていただいたりしていました。天気はすぐれなかったのですが、中には屋根の上に登って星を見たところもあったようです。本当に貴重な体験だったと思います。その気持ちをしっかり届けましょう。



明日は第一回実力テストです✎

初めての実力テストが明日7日（金）に行われます。不安な人も多いでしょう。自分の力を試すためのテストでもあります。普段からの準備が大切です。テストに必要な物（コンパス、直定規など）の準備も忘れずに持ってきてください。